

15. 5. 30.

Lieber Onkel Langsdorff,

nach mehreren langen Anstrengungen durfte die Pariser Angelegenheit nun endlich zum Abschluss kommen. Ich habe Lacau wiederholt gebeten, Ihnen sofort nach der Erledigung offizielle Mitteilung mitzukommen zu lassen.

In unvorstellbaren Ermüdungen durfte vielleicht eine Aindemmy entstehen, aber mir allgemein steht es bei dem Ihnen von mir mitgeteilten Abmachungen.

Ich möchte Ihnen Lücke vor allem einen Vorschlag befreund Ihren Mitarbeiter machen, den Sie sich selbst stellen müssen. Nach langem Überlegen glaube ich verstehen zu können, dass Sie keinen besser gefunden haben als Dr. Langsdorf, einen Sozialer Berens, der in diesem Winter in Rommelein gearbeitet hat und dann bei unserer Anna-Grabung mitwirkte. Er arbeitet nun seit einem

Moral häufig am Tischl zu tun, für die Veröffentlichung der Grabungen und ich habe genügend Gelegenheit gefunden, ihn geziert kommen zu lassen. Er tut sich für Aribis noch in einige Dinge einarbeiten müssen, wobei es ihm gerne behilflich bin, aber sonst ist er unbedingt zu empfehlen. Die Aribis-Expedition steht infolge der Manigfaltigkeit der auszuhabenden Objekte vor keiner leichter Aufgabe, und Langsdorff ist geistig gewandt und sehr arbeitsfreudig. Ich würde ihm bestimmt zu unserer weiteren Ostdeca-Expedition entlassen, auch ebenso für Nordnde, lass mich aber den Vortrag. Eine Lösung von Hermopolis dürfte Ihnen besonders Ihre Stellung Reichen begegnen, nun mal erscheint mich für weitere Campagnen von vorn herein verpflichtet hat Endlich drückt es vielleicht eine Erleichterung bei Ihren Anträgen für Beschriften bedeuten, dass der Trabants-Stepanowitsch und die Central direction des Instituts sowie Borsig sehr mit unscher liegen.

Ende nächster Woche gedenke ich abzureisen.

Meine Adresse ist von jetzt an wieder Rom VII, Abschnitt 13.
Bei Gelegenheit des Kongresses werden wir alles in Aribis besprochen können.

Nicht vorher kann ich Ihnen Grüßen verbleiben und

Ihren
Herrn
A. Jankov.